
 

第１回学校運営協議会だより 

 

 

日 時：令和６年６月２５日（火） 午後３時２５分～午後４時１０分 

場 所：本校１階 応接室 

出席者：委員・事務局 全８名参加 

 

１、校長より 

       ・学校経営について 

 

２、分掌主任より（教務・生活・プラス） 

    ①教務主任より 

・教育課程について 

・進路に関わる年間予定について 

・キャリア教育全体計画について 

・令和５年度 卒業生進路先一覧について 

 

②生活指導主任より 

 ・立川市立立川第六中学校の生活指導について 

 

      ③六中プラス主任より 

・六中プラスについて 

 

３、協議、意見交換 

＜運営協議会委員の方々より＞ 

       ○いつも生徒の登下校を見かけるが、全体として安定しているように見える。昨年の創立

５０周年記念式典を拝見したが、とても良い生徒達だと思った。 

⇒地域で見守っていただきとてもありがたい。 

○今年度に入ってから授業は見に来れていないが、体育大会では生徒達が成功させようと

一生懸命に活動していた。今年度は少し課題がある生徒達の対応をしっかりとしてほし

い。 

⇒少し課題がある生徒達を排除するのではなく、なんとか学校に取り込もうと先生方は

真摯に対応している。 

○少し課題がある生徒達も、決して根が悪い子ではない。先生方の対応には頭が下がる。 

⇒学校では、話を聞いてあげるようにしているし、生徒達もとてもよく話してくれる。 

○「六中が荒れてきている」「六中はＰＴＡがなくなった」という噂を耳にした。実際は

そんなことはないとできる限り話をしている。六中は昔は荒れている時代が長かったが、

今は全然安定している。それより不登校の子のほうが心配だ。地域としてできることが

あれば相談にのりたい。 

⇒ＰＴＡはあります。コロナ禍もあり、６年かけてスリム化した。ＰＴＡ役員が必要な

時に保護者からボランティアを募集して体育大会等の学校行事のお手伝いをおこな

う活動をしていただいている。学校側としてもとてもありがたい。 

        

４、その他 

○すぐ近くの公園で露出狂が出た等、不審者が増えた。危害を加えられたことはないが、

見守りメール等で情報発信し、砂川高校と協力していく。 

○本校ジャージが来年度値上げになる。今の時代値上げはいたしかたないが、値上げ幅を

できるだけ抑えるようにデザインを変える予定。 

 

◎次回の日程 

 第２回  令和６年１０月１７日（木）午後３時２５分～午後４時１０分 


